

Se realizó la 1º charla sobre signos de alerta en TEA

Escrito por Administrador

Jueves, 31 de Mayo de 2018 00:00

{besps}salud31052018|width=215|height=283{/besps}

Ayer miércoles 30 de mayo se desarrolló en el SUM del NAC la 1º charla sobre signos de alerta en TEA (Trastornos del Espectro Autista), organizada en forma conjunta por la escuela de educación especial N° 501 y la Dirección de Salud a través del área de estimulación temprana del hospital municipal Dr. Ramón Carrillo. Una vez dada la bienvenida por parte de la directora del establecimiento educativo Nancy Telesco, disertaron la pediatra del hospital municipal y del CEF N° 118 Silvia Ruiz Larrinaga, la profesora en estimulación temprana Marisa Dichiara y la psicóloga María Migliore.

Fue un encuentro abierto y gratuito a toda la comunidad, donde también se trató la implicancia del uso de la tecnología en la primera infancia.